

# Kapolsek Indramayu AKP H. Suhendi, SH., MH., Memimpin Pengamanan Kegiatan Tabligh Akbar UNWIR Bersolawat

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 21, 2023 - 01:42



*Kapolsek Indramayu AKP H. Suhendi, SH., MH., Memimpin Pengamanan Kegiatan Tabligh Akbar UNWIR Bersolawat*

Suhendi, SH., MH., hadir dan memimpin pengamanan dalam Kegiatan Tabligh Akbar UNWIR Bersolawat yang diselenggarakan sebagai bagian dari rangkaian peringatan Dies Natalis Universitas Wiralodra ke-41 tahun 2023.

Acara berlangsung meriah di Lapangan Atletik Universitas Wiralodra, yang terletak di Jl. Ir. Juanda KM. 03, Kelurahan Karanganyar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengatakan acara Tabligh Akbar tersebut untuk memperingati Dies Natalis Universitas Wiralodra.

Ia juga menyampaikan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung, agar semua peserta dapat merasakan kenyamanan dan keamanan.

Acara Tabligh Akbar ini menjadi momen penting dalam mempererat hubungan harmonis antara Universitas Wiralodra dan masyarakat sekitar.

Kegiatan tersebut juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk bersama-sama merayakan peringatan Dies Natalis universitas yang telah memberikan kontribusi positif dalam bidang pendidikan dan pengembangan ilmu pengetahuan.

Dalam kesempatan itu petugas kepolisian mengimbau kepada seluruh peserta dan masyarakat sekitar untuk tetap menjaga ketertiban dan memberikan kerjasama kepada pihak kepolisian dalam menjaga keamanan selama peringatan Dies Natalis Universitas Wiralodra.

“Diharapkan, peringatan Dies Natalis Universitas Wiralodra ke-41 tahun 2023 dapat menjadi momentum untuk semakin memperkuat ikatan kebersamaan antara universitas, masyarakat, dan pihak berwajib guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bermakna bagi seluruh warga Indramayu.” Ujar AKP H. Suhendi, Jumat (21/07/2023).